

PRIMATURE

**PORTE-PAROLE DU
GOUVERNEMENT**



BURKINA FASO
Unité-Progrès-Justice

Ouagadougou, le 23 novembre 2022

COMMUNIQUE

Des informations diffusées sur les réseaux sociaux et relayées par certains médias, font état du déploiement bientôt, d'un contingent de 2000 soldats étrangers au Burkina Faso pour appuyer la lutte contre le terrorisme dans le cadre de l'Initiative d'Accra.

Le Gouvernement apporte un démenti formel à ces allégations et soutient avec force qu'il n'a jamais été question de déployer des troupes étrangères sur le sol burkinabè.

Le Gouvernement rassure l'opinion nationale, que les autorités de la Transition sont convaincues de la capacité du peuple burkinabè, en union avec les Forces de Défense et de Sécurité ainsi que les Volontaires pour la Défense de la Patrie, à relever le défi historique de la restauration de l'intégrité du territoire national.

Le Gouvernement de la Transition réaffirme toutefois son attachement à la coopération sous régionale ainsi qu'à tout effort de recherche de solutions concertées à la crise sécuritaire dans notre espace commun.

Le Porte-parole du Gouvernement



Rimtalba Jean Emmanuel OUEDRAOGO

*Chevalier de l'Ordre du mérite, des arts,
des lettres et de la communication*